



educativo y ofrece carreras en sede Coyhaique

básico, el 14% octavo básico y el 44% tenía enseñanza media o cuarto medio, no tenía educación superior, entonces hay un gran porcentaje de toda la fuerza laboral que necesita educación técnica de nivel superior, por eso es tan importante la Universidad de Aysén por eso es tan importante el CFT Estatal de Aysén, para que las personas tengan alternativas para estudiar acá en su región, y sobre todo los y las trabajadores.

El CFT Estatal de Aysén tiene su sede central en la ciudad de Puerto Aysén, en la esquina de Lago Portales con Ciro Arredondo en la Ribera Sur y la de Coyhaique se ubica en Carrera 133, esquina Moraleda. Está adscrito a gratuidad y a diversos beneficios estatales.

Más información en www.cftestataldeaysen.cl.

Por eso hago este llamado a los y las trabajadores para que estudien, aprovechen estas oportunidades, porque el estudio de nuestro observatorio laboral también nos arroja que los puestos importantes de jefatura, los puestos importantes en la industria acuícola y salmonera viene gente especializada de afuera y eso no puede ser, nosotros estamos formando a los mejores técnicos de nivel superior.